



Voisin insupportable et bruyant

Par Visiteur

Je pourrais savoir pourquoi monsieur michel dodeman est chez nous, depuis qu'il a prit sa retraite il est dans nos pied et nous gueule dans les oreilles et boit de l'alcool tous les jours, je ne connait pas cette personne, c'est le père de Myriam dodeman zegard, une bouffonne complètement insupportable, à chaque fois elle nous agresse pour nous dire que ces son père, je ne le connait pas il s'est installé ici il faut le nourrir et le payer comme madame hélène dodeman, ils ont tué leur fille alexandra dodeman avec madame loison on dirait qu'ils ont recomencer avec les milan et les bourbier, hélène Lenoir, lydie milan et les autre gens du village(des campagnards riche et chrétien) ils pourraient laisser les 3 petits garçons qui sont dans mes lapins, ces gros porcs et ces sales pédophiles. A cause de ces gros feignants de voisins insupportable on était obligé de devenir témoins de Jéhovah, ils étaient obligé de venir chez nous pour remettre les voisins pédophile en place. J'avais pas vu qu'ils étaient complètement abruti, je pourrais savoir ou est Jonathan dodeman bacon ? et savoir qui est salomon bacon ? Ils avaient mis un instituteur pédophile à l'école maternelle, la vieille fout rien et est insupportable, il faut la nourrir, elle n'a jamais rien foutu. J'ai des séquelles de maltraitance et de pédophilie, je suis complètement malade et je n'arrive à rien faire, on m'a pas appris le français mais l'anglais, je ne comprend rien à ces abrutis de français pédophile et ridicule, ce pays c'est de la merde, ils n'aiment pas les noir et les américains, ils ne foutent rien alors qu'ils sont riche et qu'ils ont des parents, ils ont l'air chrétien et pédophile on ditrait qu'ils ont des armes (c'est interdit pour les orphelin pour les témoins de Jéhovah), ils fraudent aux perfusion et en gériatrie) c'est aussi interdit